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（开奖结果以体彩中心公布为准）

本报讯 昨天，2018 年女排世锦赛分

组抽签仪式在日本东京举行，中国女排与意

大利、土耳其等队分在一组。

本次比赛将于明年9月29日至10月20

日在日本多个城市举行，共有24支球队参

加，世界排名前七的球队和东道主日本队作

为种子队，以蛇形排列的方式分在 4 个小

组，其中排名第一的中国队与意大利、土耳

其、保加利亚、加拿大和古巴同在B组。

与奥运会和世界杯不同，世锦赛赛程非

常漫长，比赛场次众多，赛程也比较复杂。4

个小组排名前四的球队进入第二阶段，之后

A组与D组的球队合并为一组，B组与C组

合并为一组，小组赛相遇过的球队不再交

锋，各组前三名进入第三阶段的6强赛。之

后，6强通过抽签分成2个小组，各组前两名

进入半决赛，直至决出冠军。具体分组为：

A 组：日本，荷兰，阿根廷，德国，喀麦

隆，墨西哥；

B组：中国，意大利，土耳其，保加利亚，

加拿大，古巴；

C组：美国，俄罗斯，韩国，泰国，阿塞拜

疆，特立尼达和多巴哥；

D组：塞尔维亚，巴西，多米尼加，波多

黎各，哈萨克斯坦，肯尼亚。

女排世锦赛分组揭晓

据新华社电 据葡萄牙媒体昨天报道，

本托有望出任中超重庆力帆队主帅。

48岁的本托曾作为葡萄牙国脚参加过

2000年欧洲杯和2002年世界杯。退役后在

里斯本竞技执教了5年，2010年成为葡萄牙

队主教练，并率队闯进2012年欧洲杯4强，

但由于在2014 年世界杯小组赛铩羽，世界

杯后从国家队下课，上赛季曾执教希腊奥林

匹亚科斯，中途遭到解雇后一直赋闲在家。

据悉，本托已经与力帆进行了谈判，并

有望获得2年的合同。 （陈柏乔）

前葡萄牙主帅接近中超

据新华社电 昨天，亚足联宣布上调亚

冠和亚足联杯的奖金金额。

根据新的方案，亚冠冠军奖金从300万

美元增加至400万美元，亚军200万美元；16

强奖金为10万美元，8强奖金为15万美元；

半决赛奖金为 25 万美元。亚足联称，亚冠

的奖金额度仅次于欧洲的洲际联赛。

同时，亚足联也将提高亚足联杯的奖金

额度，冠军奖金增加 50 万美元至 150 万美

元，亚军将获得 75 万美元。亚足联秘书长

约翰表示，这表明亚足联正在致力于呈现世

界级的比赛，为亚洲球员提供最好的平台。

亚足联上调亚冠奖金

本报讯 昨天凌晨，欧冠小组赛全部

结束，皇马主场 3：2 击败多特蒙德，打进 1

球的C罗又创下一项纪录——成为欧冠历

史上首位小组赛每场都有进球的球员。

C罗本赛季西甲表现平平，只收获了2

个进球。但在欧冠的6场小组赛中从来没

有落空，共打进 9 球，并以 60 球追平梅西，

成为欧冠小组赛进球最多的球员。而在欧

冠总进球数方面，C罗以114 球领跑，随后

是梅西的97球。

C罗说：“欧冠是我非常喜欢的赛事，我

创造了又一项重要的纪录，很开心，不过更

重要的是我们再次出线，希望能够连续3年

拿到冠军。”

此外，来自英超的5支球队全部晋级16

强，这在欧冠历史上还是第一次。其中曼

联、利物浦、曼城和热刺都以头名出线，而

上次有4支英超球队获得小组第一，还是在

2006-2007 赛季；切尔西则以小组第二晋

级，淘汰赛对手将在圣日耳曼、巴塞罗那和

贝西克塔斯之间产生。

淘汰赛抽签将于下周一进行，能否出

现重量级对决，拭目以待。

C罗再创欧冠进球纪录

8 月在伦敦举行的世界田

径锦标赛，是中国田径今年最重

要的比赛。中国选手延续了北

京世锦赛和2016年里约奥运会

以来的良好势头，获得了2金3

银2铜，力压东道主英国队排名

奖牌榜第五位，继 1993 年之后

创造了中国队参加田径世锦赛

的历史第二好成绩。

第六次参加世锦赛的我省

女子铅球名将巩立姣，不仅如愿

收获职业生涯第一个世界冠军，

整个赛季还保持了全胜的骄

人纪录。特别是在钻石联赛苏

黎世站总决赛上，以优势明显收

获冠军，成为钻石联赛创立至

今，第一个赢得赛季钻石大奖的

中国选手。

亚洲飞人苏炳添在世锦赛

上再次闯入男子100米决赛，成

为百米决赛场上的惟一亚洲面

孔，他领衔的中国男子 4×100

米接力队也再次闯入世锦赛决

赛，在受到邻道干扰的情况下顽

强拼得第四名。

名将表现稳定，新人的发挥

同样抢眼。初出茅庐的竞走新

人杨家玉勇夺女子20公里竞走

世锦赛金牌；18 岁的男子跳远

选手石雨豪以8米31将自己的

亚洲青年纪录提升了1厘米。

7 月在肯尼亚举行的世少

赛上，更加年轻的中国田径少年

共获得 5 金 2 银 4 铜，排名奖牌

榜次席，也让人们看到了中国田

径未来的希望。

竞技赛场延续良好势头

““基础大项基础大项””
的责任担当的责任担当

于洪臣表示，中国田径

将力争东京奥运会的成绩

全面超越里约奥运会。

里约奥运会中国田径

共有60名运动员参加了23

个小项的比赛，收获 2 金 2

银 2 铜，位居奖牌榜第四

位，总分榜第五位，创造了

中国参加奥运会以来田径

项目的最佳战绩。

“新的周期，我们提出

了全面超越里约奥运会的

目标，这个目标包括几个层

面，一个是在参赛项目数量

上全面超越，现在奥运会田

径项目共有 48 个小项，我

们力争全面参赛。另外在

前八名、奖牌、金牌的成绩

方面也要树立全面突破、全

面超越（里约奥运会）的信

心和决心。”于洪臣说，“目

标的确立是基于上个奥运

周期一些项目在成绩上的

提升，比如原来的传统优势

项目竞走和投掷表现都不

错，现在短跨跳项目，尤其

是跳跃项目呈现上升的趋

势，距离金牌更近了，所以

这个机遇绝对不能错过。

我们必须在一些潜优势项

目中做足、做精、做细，这样

全面超越的目标才不会成

为一句空话。”

经过竞聘，已有 22 名

国内教练员正式成为国家

队教练，此外还签约了9名

外教。新周期的田径队共

设13支队伍，分27个组，其

中包括 8 个争金点、5 个争

奖牌点和部分争取前八名

的项目。“全面超越目标的

背后，需要付出巨大努力，

更主要的工作还是在落实，

一分部署，九分落实，下一

步我们的任务是非常艰巨

的，”于洪臣说。（吴俊宽）

力争东京成绩全面超越里约

“跨界选材”是中国体

育今年的一个热词。

对于被称为“运动之

母”的基础大项田径而言，

跨界输送人才并不算新鲜

事物。不过现阶段为了实

现中国在冬季项目上的跨

越式发展，实现 2022 年北

京冬奥会全面参赛的目标，

田径项目更多肩负起了向

冬季项目输送人才的责任。

在刚结束的全国田径

工作会议上，体育总局田管

中心主任于洪臣介绍说，上

个月由田管中心牵头的田

径项目冬夏协调备战两奥

及冬夏两栖训练领导小组

正式成立，旨在把田径跨界

跨项选材、协调备战两奥做

成范例，进行推广，带动其

他项目共同为备战两奥做

出贡献。

据介绍，从 10 月起田

管中心已先后组织竞走、投

掷、短跨跳、中长跑四个项

群的跨界选材集训，集训范

围包括15-18岁、18-20岁

年龄组各项目国内顶尖选

手以及部分成年运动员。

除冬季项目外，目前皮划

艇、排球等夏奥项目也参与

到选拔中来。

在国际体坛，夏季奥运

会运动员特别是田径选手

“跨界”参加冬奥有不少成

功案例。上月在雪车世界

杯普莱西德湖站比赛中，从

跳远转项而来的耿文强，就

在男子钢架雪车决赛中获

得第七名，实现了中国选手

“零的突破”。

据于洪臣透露，跨界选

材的平台会一直延续下去，

在后续的国内比赛中，田管

中心还计划设计一些考查

冬季项目专项素质的比赛，

发挥竞赛杠杆的作用，吸引

更多的人才。

跨界选材凸显大项担当

以马拉松为代表的路跑运

动，作为简便易行的健身锻炼方

式，在促进全民健身、助力健康

中国建设方面一直发挥着难以

替代的龙头和辐射作用。

进入 2017 年，马拉松热势

头不减。截至 10 月底，通过中

国马拉松信息平台和其他相关

渠道数据统计，全国共举办800

人以上规模的马拉松及相关路

跑赛事800多场，参与人群达到

近1000万人次。

今年也称得上是中国马拉

松的“系列赛 IP”元年。从“韵

动中国”、“奔跑中国”、“健康中

国”等多个马拉松系列赛，到“中

国马拉松大满贯”、“亚洲马拉松

大满贯”，近年来数量激增的马

拉松赛事开始进入抱团创品牌

的发展阶段，本土马拉松品牌也

实现了从“自产自销”向国际发

展的跨越。

系列赛框架下的赛事告别

单打独斗的运行模式，特别是对

于二三线城市的赛事而言，与北

马这样的品牌赛事进入同一系

列赛，可以让赛事的社会参与度

和市场认可度快速提升，进而带

动马拉松市场更加蓬勃发展。

新的趋势下，马拉松愈发成为推

动全民健身，发展体育产业，打

造体育文化的重要赛事平台。

全民健身发挥龙头作用

———中国田径这一年
—中国田径这一年

即将过去的2017年对于中
国田径来说是不平凡的一年。在
这一年，中国田径健儿不仅在竞
技赛场上取得了优异的成绩，赛
场之外也在不断体现着“基础大
项”的责任担当，在全民健身、体
育产业等领域贡献力量。
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